

3月 こあらだより

2021年3月1日大宮みちのこ保育園



いよいよこあら組で過ごすのも残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースでできることが増え、大きく、たくましく成長した姿をうれしく感じているこの頃です。また、最近では自我が育ちいろいろな個性が見られるようにもなりました。友達と関わりでは、自分の気持ちを伝えようと身振りで表現する姿がとて微笑ましく見守っています。これから進級へ向けて少しずつ準備をしながら、残りの日々も子どもたちの思いを受け止めながら子ども達との関わりを大切に楽しく過ごしていきたいと思ひます。



ひな祭りは、もともと人々の健康を祈り、災いを払うための行事です。今でも多くの地方で行われている「流しびな」では、紙などで作った雛人形と一緒に、けがれを流すようですね。健康を願う気持ちは今でも同じですね。体だけではなく心も健康であるように、明るく楽しい園生活にしていきたいと思ひます。



♪ともだち賛歌
♪春がきたんだ

担任からの挨拶



入園してきた時は小さかった子どもたちも今では心や体も大きくなり出来ることも増え日々感動しています。一年間ありがとうございました N

日々成長を感じるこあら組のお友達。これからも健やかに成長して行って下さい K

貴重な時期に子どもたちと関わる事ができ成長を見守れたことを嬉しく思ひます。これからも健やかに育ててください F

かわいいこあら組のみんなと出会えて楽しい1年でした。お家の方にもたくさんのご協力頂きありがとうございました S

子どもたちの大事な一年を共に過ごし、成長を見守る事ができて嬉しく思ひます。1年間ご協力いただきありがとうございました S

おねがい

クラスの入替えを行うため3月31日ロッカーの荷物を持ち帰ります。31日の朝に大きめの袋をお持ちください。

